

ASSEMBLEE GENERALE – SAMEDI 16 JUIN 2018

DOYET - BEZENET

Mesdames, Messieurs, Chers Amis Sportifs,

Avant de porter à votre connaissance le bilan succinct moral et sportif de la saison écoulée, je voudrai remercier Madame la Maire de DOYET et son conseil, pour la mise à disposition de la salle DELTA ainsi que Monsieur le Maire de BEZENET et son conseil pour la mise à disposition de leurs installations sportives.

Depuis cette saison les clubs de BEZENET et DOYET ont fusionné pour devenir le nouveau club BEZENET DOYET FOOTBALL, je leur souhaite bonne réussite et remercie le Président et son équipe, pour la qualité de leur accueil et l'organisation de ce rendez-vous annuel qui, je le sais, seront parfaites, même si notre Assemblée n'a pas encore eu lieu.

Avant de poursuivre, permettez-moi d'avoir une pensée pour nos amis(e), nos êtres chers(e), qui nous ont quittés, nous leur sommes reconnaissants de tout ce qu'ils ont apporté à leur famille du Football.

Les effectifs au 03 juin 2018

Licences	2012/2013	13933
	2013/2014	13580
	2014/2015	14172
	2015/2016	13833
	2016/2017	13997
	2017/2018	14066

(Vous trouverez les statistiques licences en fin de mon rapport).

Nous notons une baisse au niveau des arbitres et du Foot d'animation, mais une augmentation au niveau des dirigeantes et licenciées U12 et U13.

La baisse au niveau des effectifs des arbitres me fait réagir, je veux dire toute ma reconnaissance aux arbitres qui doivent eux aussi gérer des comportements de plus en plus individualistes, de personnes intolérantes, qui sont le reflet de notre société.

Il faut quand même comprendre que l'arbitre est un acteur essentiel d'une rencontre. Le football ne doit en aucun cas servir d'exutoire et d'excuses à tous les auteurs de trouble, que chacun, dans son domaine, se mobilise contre la violence et ses excès.

Chacun, joueurs, dirigeants, éducateurs, spectateurs, parents, doit prendre conscience de la difficulté du rôle d'arbitre.

Alors ne décourageons pas les arbitres et plus particulièrement les jeunes pour leur passion à arbitrer.

Et puis aussi nul ne peut nier que le statut de l'arbitrage complique quelques situations, mettant ainsi des clubs en difficultés.

Je pense et j'espère que vous avez pris connaissance des différents rapports de commissions. Vous pouvez noter le travail effectué par ces commissions constituées de bénévoles comme vous-mêmes. Des bénévoles qui se réunissent régulièrement pour faire fonctionner au mieux le District Allier Football.

: Du temps, de la patience, de la motivation, de la compréhension, etc.....Tout cela ne serait pas possible sans la passion qu'est pour eux le Football.

Etre à l'écoute des clubs, travailler sereinement, prendre les décisions les plus justes seront toujours les leitmotivs du comité directeur, du personnel administratif, des techniciens, des commissions de votre district, notre président y veille et en est le garant.

La mise en place de la F.M.I est terminée pour toutes les catégories seniors et jeunes U18, U15 et U13 première division, le déploiement pour les autres divisions U13 sera mis en application pour le début de la saison 2018-2019.

Je pense que plus de 90% des feuilles de match concernées par la FMI sont menées à bien, merci aux dirigeantes, aux dirigeants, aux arbitres pour leur implication dans l'utilisation.

La dématérialisation des licences est maintenant bien assimilée par les clubs.

Reste la dématérialisation de la demande de licences (non obligatoire), ce nouveau module permet via l'interface «Footclubs» de faire des demandes de licences dématérialisées renouvellement et nouvelles joueurs et dirigeants, ne concerne pas les mutations, même si cette application est facultative, comme certains l'ont déjà testé, essayez-vous aussi de vous familiariser avec cette outil (le plus dur sera sûrement d'obtenir les adresses Mail de vos licenciés), je vous renvoie sur notre site où toutes les explications vous sont fournies.

Cette saison la CDIP accompagnée des membres du comité directeur a présenté la refonte de nos championnats pour une mise en place saison 2019-2020 (juillet 2019), après consultation des clubs lors de nos réunions décentralisées qui se sont toutes déroulées dans un excellent état d'esprit, un projet définitif vous sera présenté à l'Assemblée Générale.

Ces réunions d'échange avec les dirigeants de clubs, ce sont toujours des moments très fructueux pour écouter, pour expliquer, ou tout simplement nous informer réciproquement, être au plus près de la réalité de la vie des clubs.

Ce projet est consultable sur notre site.

Domage et infligeant que ce document soit bien sûr paru sur la page Facebook de Info foot allier avec des commentaires que je qualifierai « d'infligeant, idiot et même pour certains de blessants ».

La saison prochaine la CDIP remettra en place la formation des capitaines « ses droits, ses devoirs (avant, pendant, après le match), son rôle psychologique, connaissance des lois du jeu, rappel sur les fonctionnalités de la FMI.....etc. ».

Je demande à tous les clubs de bien mettre à jour « Footclubs », changement de Président, Secrétaire, Trésorier, correspondant, référent Footclubs, arbitre, membre du bureau, adresse Mail diffusable. Ces renseignements mis à jour nous permettrons de vous fournir un annuaire papier le plus juste possible.

Notre championnat se termine ainsi que toutes nos coupes, félicitations à tous les vainqueurs, mais bien sûr je le sais joies et satisfactions pour certains, déceptions pour d'autres.

Félicitations à tous les récipiendaires qui ont été récompensés le 08 juin lors d'une cérémonie festive au casino de Bourbon L'Archambault ainsi qu'à tous les bénévoles qui ont participé à la finale de la coupe de France.

Remerciement à tous les clubs, les bénévoles qui nous ont accueillis sur leurs installations que ce soit pour nos manifestations, réunions, formations.

Un grand merci aux salariés administratifs et technique.

Bien sûr, je ne peux passer sous silence le départ de notre directrice administrative. Danielle, l'heure est venue à présent de te souhaiter une bonne retraite, une étape pas trop rude puisqu'il s'agit de ne plus se réveiller le matin pour aller travailler.

Je souhaite la bienvenue à Charlène au sein du DAF et j'espère que tu te plairas ici parmi nous.

En conclusion, je voudrais vous remercier vous les présidents, secrétaires et dirigeants de clubs, tous les bénévoles. Vous vivez votre passion au service du Football de façon désintéressée.

Bonne nouvelle saison sportive à tous, et surtout passer de bonne vacances.

Vive le football amateur.

Je vous remercie de votre attention et reste à votre disposition.

Le secrétaire général du District G. BOUCHAUD

		2017		2016		2015	
Libre							
Senior	(0000)	2	1	1	-2		3
Senior		5290	52	5238	-233		5471
U19 - U18	(0000)				-1		1
U19 - U18		617	-6	623	7		616
U17 - U16		669	15	654	56		598
U15 - U14		725	-17	742	10		732
U13 - U12		823	-17	840	-18		858
Football d'animation		2376	-61	2437	138		2299
Senior F		268	-1	269	44		225
Senior F	(0000)	1	1				
U18 F - U17 F - U16 F		121	14	107	10		97
U15 F - U14 F		99	-6	105	6		99
U13 F - U12 F		96	29	67	-18		85
Football d'animation F		201	-17	218	50		168
Total Libre		11288		11301			11252
Futsal							
Senior		5	5				
U19 - U18		8	8				
U17 - U16		1	1				
Total Futsal		14					
Foot Loisir							
Foot Loisir		13		13	-1		14
Total Foot Loisir		13		13			14
Fédérale							
Senior	(0000)	3		3			3
Total Fédérale		3		3			3
Total Pratiquants		11318		11317			11269
Technique							
Régionale		35	5	30	-6		36
Nationale	(0000)	10		10	-1		11
Total Technique		45		40			47
Educateur Fédéral							
Educateur Fédéral		63	-2	65	3		62
Total Educateur Fédéral		63		65			62
Animateur							
Animateur		12	5	7	-1		8
Total Animateur		12		7			8
Dirigeant							
Dirigeant		1716	17	1699	32		1667
Dirigeante		503	49	454	7		447
Total Dirigeant		2219		2153			2114
Arbitre							
Arbitre		281	-28	309	107		202
Total Arbitre		281		309			202
Ayant Droit							
Ayant Droit		128	22	106	-25		131
Total Ayant Droit		128		106			131
Total Licences		14066		13997			13833